

travailleurs de première ligne souffrent d'une forme d'épuisement professionnel attribuable à la nature exigeante de leurs fonctions.

Il semble évident au Comité, étant donné la nature inhabituelle de cette maladie et le fait que de nombreux médecins et infirmiers et infirmières ont commencé à pratiquer avant le début de l'épidémie de sida, qu'il faut des programmes d'éducation permanente sur le traitement, les soins et le soutien à fournir aux personnes atteintes du sida, en plus du centre national d'information sur les traitements mentionnés ci-dessus. Le Comité croit que le gouvernement fédéral pourrait assurer sa contribution matérielle en finançant des organismes nationaux de professionnels de la santé et, par conséquent, il fait la recommandation suivante.

#### RECOMMANDATION 26:

Le Comité recommande que le gouvernement fédéral envisage la possibilité de fournir des fonds aux organismes nationaux de professionnels de la santé pour la mise en oeuvre de programmes d'éducation permanente sur le traitement, les soins et le soutien à fournir aux victimes du sida.

#### L'ACCÈS AUX NOUVEAUX MÉDICAMENTS

Même si la mise au point d'un vaccin ou d'un traitement contre le sida n'est pas pour demain, il n'en demeure pas moins que les connaissances scientifiques et médicales au sujet de la maladie ont évolué très rapidement, et que de nombreux médicaments s'annoncent prometteurs. Au Canada, comme dans la plupart des autres pays de l'Ouest, du reste, les nouveaux médicaments doivent toutefois être approuvés avant de pouvoir être distribués à la population. Les médicaments expérimentaux ne sont donc pas immédiatement accessibles à tous. Les personnes atteintes du sida, qui risquent de mourir à plus ou moins brève échéance et qui ne peuvent se tourner vers aucun autre traitement efficace, ainsi que les groupes qui les représentent ou leur offrent du soutien, déplorent cette situation et ont exercé des pressions afin que les intéressés puissent avoir accès plus facilement et plus rapidement aux médicaments expérimentaux. Aussi, par